

# Correspondance de Christian de CHERGÉ

avec le Père Maurice BORRMANS

1974-1996

« Bien cher Maurice

(...) Chacun se sait voué au même témoignage d'amour auprès de ce peuple meurtri et trompé... Il y a ce qui mûrit en secret et qui fait que rien ne sera plus comme avant, y compris dans l'approche de l'islam. »

**Christian de Chergé, Tibhirine, 11 septembre 1995.**

Voici publiées soixante-quatorze lettres inédites de Christian de Chergé. Adressées entre 1974 et 1996, depuis le monastère de Tibhirine, au père Maurice Borrmans, son professeur. Cette exceptionnelle correspondance, sur plus de vingt ans, nous permet de suivre avec émotion l'itinéraire spirituel de Christian. « Il a cru devancer le temps et brûler les étapes dans son regard apocalyptique... », écrit dans son introduction le Père Borrmans.

**Christian de Chergé** entre à la trappe d'Aiguebelle en 1969. Il rejoint l'Algérie et le monastère de Tibhirine en 1974, après deux années passées à Rome pour suivre des études d'arabe et d'islamologie auprès du père Maurice Borrmans. Il devient prieur du monastère en 1984. Christian de Chergé est assassiné, avec six de ses frères, le 21 mai 1996.

Ancien professeur à l'Institut Pontifical d'Études Arabes et Islamiques, **Maurice Borrmans**, des Pères Blancs, est auteur de nombreux ouvrages sur le dialogue islamo-chrétien. Il a édité, annoté et présenté ces lettres inédites.

**Postface du Général Robert de Chergé.**

www.bayard-editions.

ISBN 978-2-227-48781-9

bayard



9 782227 487871